

DECLARATION

de Monsieur Louis-Georges BELLEAU, Saint-Rédempteur,
Comté de Lévis, P.Que.,

étant dûment assermenté, il déclare:

"Dimanche, le 7 octobre,
1945, j'ai rencontré le caporal Mathieu du Royal 22ième
Régiment chez nous à Saint-Rédempteur.

Le caporal m'a offert une
carabine en vente et je l'ai achetée pour la somme de
trente (30.00) dollars.

C'était une carabine de l'ar-
mée, portant le no. / 3L-6880."

Louis Georges Belleau

(LOUIS GEORGES BELLEAU)
St. Rédempteur, Co. Lévis, P. Que.-